

Martin Piel feiert 25 Jahre im öffentlichen Dienst

Halle (Westf.), 10. Mai 2024

Dienstjubiläum in der Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück: Martin Piel feiert 25 Jahre im öffentlichen Dienst.

Piel begann 1979 seinen Wehrdienst und beendete diesen 1981. Im August desselben Jahres begann er eine Ausbildung zum Bankkaufmann bei einem anderen Institut in Bielefeld, wo er bis April 2001 als Angestellter blieb. Zum 1. Mai 2001 wechselte Piel zur Kreissparkasse Halle. Die ersten zwei Jahre, bis Ende Juni 2003, arbeitete der Jubilar als Kreditsachbearbeiter Firmenkunden. Seit Juli 2003 ist er Firmenkundenbetreuer und ein kompetenter und geschätzter Ansprechpartner für seine Kundinnen und Kunden.



Der Vorstand gratuliert Martin Piel herzlich zum Silberjubiläum und dankt ihm für seinen bisherigen Einsatz für die Kreissparkasse.